

Communiqué transmis à la presse le 25 janvier
2000 à propos de la roue de Bollement

Pleins feux sur la roue de Bollement

Nous apprenons que la nuit dernière des inconnus ont bouté le feu à des pneus, d'une part à Longeau, devant l'entrée de la succursale de la BCBE et, d'autre part, devant le siège de l'administration jurassienne à Morépont. En outre, des tracts représentant une roue ont été jetés.

Cet acte symbolique est à mettre en relation avec l'affaire dite de la roue de Bollement. Il faut rappeler qu'en 1996, le Groupe Bélier avait rapatrié en terre jurassienne un rouet de bois ayant appartenu à l'ancienne scierie de Bollement. Cette pièce, d'une valeur certaine au regard de notre patrimoine, nous avait été volée en 1972 par des militaires avec la complicité de l'État de Berne. Suite à cette action, le Gouvernement jurassien a été interpellé. Une pétition, soutenue par plusieurs milliers de Jurassiens, est restée lettre morte.

Dans cette affaire, les autorités du Canton du Jura ont fait preuve d'une couardise sans précédent. Elles avaient l'occasion si ce n'est de reprendre à leur compte une action de sauvegarde de notre patrimoine, du moins d'exprimer leur intérêt à ce sujet. Ce petit geste, elles ne l'ont pas fait !

Aujourd'hui, l'actualité est de nouveau brûlante. Non seulement l'Ours bernois et sa banque vont s'y brûler mais aussi les Ponce Pilate du Jura. Il est à craindre qu'ils apprennent vite qu'au plus froid de l'hiver, les passions peuvent s'enflammer sans peine.

Groupe Bélier